Amenaza a democracia en C.A., preocupa a los EU

Costa Rica

San José, junio 14 (Reuter). El vicepresidente estadounidense Dan Quayle dijo hoy que su gobierno está preocupado por una posible alianza de países caribeños que describió como enemigos de la democracia

"Estamos preocupados por la posible alianza de

Dramática crisis para los comunistas polacos y chinos

(AP). La matanza de manifestantes pro democráticos chinos en la Plaza Tiananmen de Pekín v la victoria en los comicios polacos de la Central Sindical Independiente Solidaridad parecen haber agregado en días recientes aspectos particu-

larmente dramáticos a la crisis de los países comunistas

Desde los levantamientos de Hungria en 1956 y la llamada "Pri-mavera de Praga" en 1968, el mundo comunista no se había visto enfrentado a un desafío tan

Régimen comunista chino expulsa a corresponsales

Pekín, junio 14 (AP). China ordenó hoy la expulsión de los corresponales de The Associated Press y de radio La Voz de América después de varios días de hacer severas críticas contra la radioemisora estadouni-dense, que informó en torno a la represión mili-

El corresponsal John Pomfret de la AP y Alan Pessin, jefe del buró de la radio La Voz de América recibieron tres días de plazo para salir de China. Las autoridades llamaron a Pomfret a una estación policial y le

-Pasa a la página 64-

Gorbachev estimulado por apoyo alemán Occ.

Stuttgart, Alemania Occ., junio 14 (AP). El presidente soviético Mikhail S. Gorbachev. estimulado por el apoyo general y un nuevo pacto de amistad con Alemania Occidental, llegó hoy a este centro de alta tecnología en busca de la experiencia para incre-

siones, sería el candidato -Pasa a la página 51-

mentar sus reformas. El dirigente soviético y su esposa, Raisa, fueron recibidos en el aeropuerto de Echterdingen por el gobernador del estado de Baden-Wuer-ttemberg, Lothar Spaeth, que, según ver-

FERIA AEREA. Paris, junio 14 (AP-Cablefoto). Vistan sus más recientes modelos.

Cuba, Nicaragua y Panamá, que son enemigos de la

democracia", dijo Quayle durante una conferencia de prensa ofrecida hoy en San José. El Vicepresi-

dente puso fin aquí hoy a una gira centroamericana

que lo llevó a Guatemala, Honduras, El Salvador y

estuvo principalmente destinado a unificar la oposi-ción regional contra el líder militar panameño Manuel Noriega y a recabar información sobre los esfuerzos de paz en la región. Durante su gira, Quay-

Funcionarios estadounidenses dijeron que el viaje

-Pasa a la página 58-

ta panorámica del aeropuerto suburbano de Le Bourguet, en donde actualmente se viene celebrando la "38a, Feria Internacional Aérea", E.U., URSS, Alemania Occidental, Japón y otros países presen-



QUAYLE Y ARIAS. San José, junio 14 (AP-Cablefoto). El vice presidente de los E. U., Dan Quayle y el presidente de Costa Rica, Oscar Arias sostuvieron hoy una reunión de trabajo para desarrollar una amplia agenda. Entre los temas abordados estuvieron la situación en el área centroamericana.

Comandantes Contras se reunieron con Quayle

Tegucigalpa, Junio 14 (Reuter). Comandantes rebeldes nicaragüenses descartaron hoy la posibilidad de retornar a su país antes de las elecciones del año próximo durante una reunión que mantuvieron en la capital hondureña con el vicepresidente estadounidense Day Quayle.

"La posición de los comandantes de la Resistencia Nicaraguense consiste en que permanecerían fuera de Nicaragua como observadores hasta las elecciones

-Pasa a la página 65-

Endara: "Con Noriega no se solucionará la crisis'

Panamá, junio 14 (Reuter). El candidato presidencial opositor panameno Guillermo Endara afirmó hoy enfáti-camente que la crisis po-

lítica del país no tendrá solución mientras el general Manuel Noriega siga al frente de las Fuerzas Armadas.

En Panamá no podrá haber democracia bajo la comandancia de Noriega", dijo Endara al hablar ante un millar de estudiantes universita-

Las enérgicas declaraciones de Endara indicaron que el conflicto planteado entre los militares y la oposición civil estaba lejos de resolverse pese a los esfuerzos de

-Pasa a la página 51-

Gestionan en EU controlar la ayuda para El Salvador

Washington, junio 14 (Reuter). Un panel de la Cámara de Representantes votó hoy a favor de otorgar al Congreso un estricto control de la ayuda a El Salvador, para asegurarse de que su

gobierno realizará efectivos avances en materia de derechos humanos.

La cláusula sue incluida en una Ley de Ayuda Exterior que debe recibir el jueves la aproba-

-Pasa a la pagina 56-

E.U. lanza cohete en misión militar

Canaveral, junio 14 (UPI). Un nuevo cohete Titán-4, la pieza clave de un programa de modernización en la estrategia militar espacial a un costo de 14,000 millones de dólares, despegó hoy en su primer lanzamiento destinado al parecer a colocar en órbita un satélite de advertencia anticipada valuado en 180 millones de dólares. El lanzamiento del Titán-4, de la Fuerza Aérea, se aplazó ocho meses debido a problemas técnicos

Tras haber consumido casi 500,000 dólares en su producción, el cohete de 42 metros de largo y dos impulsores a combustible sólido, cada uno con una altura semejante a un edificio de diez

-Pasa a la página 56-



EMBAJADA DE LOS E.U. Pekín, ju-nio 14 (AP-Cablefoto). Soldados chinos ocupan posiciones en los alrede-dores de la Embajada de los Estados Unidos'en esta capital. Desde los san-

grientos incidentes, ocurridos hace doce días en la Plaza de Tiananmen, que dejaron centenares de muertos, el departamento de visas de esta Embajada, fue abierto al público hoy.